

Alban, le 28 mars 2012

Compte-rendu du C.A. du FSE du 27 mars 2012

Etaient présents :

Représentants parents : Mme REY.

Délégués élèves : Gaëtan DELBARRE, Jaïro LOPEZ, Arnaud LAVERGNE, Mehdi TEYSSEIRE, Jordan BOUSQUET, Anthony DELBARRE, Alexis BARDON et Loïc MASSOL.

Délégués personnels : M.BEDDELEEM, Mmes DELACROIX et CHABOT.

Sont excusées Mme ENJALBERT-CROS, déléguée des parents et Mme MAESTRIPIERI, professeur.

Ouverture de la séance à 13h15

■ Ordre du jour :

- Vote de dépenses : participation à l'achat de matériel pour la formation des élèves de 3èmes aux premiers secours (PSC1)
- Questions diverses : vente de viennoiseries.

■ Vote de dépenses :

M.BEDDELEEM, nous expose la demande de Mme WERNERT, infirmière du collègue : elle souhaiterait acheter du petit matériel de type dînette pour la formation des 3èmes au PSC1; elle estime le montant total des achats à une centaine d'euros.

Vu l'état des comptes du FSE, présentée par Mme DELACROIX, trésorière, cet achat est tout à fait réalisable. Nous passons donc au vote : aucun vote contre, aucune abstention, **l'attribution d'un montant de 100 € est donc voté à l'unanimité pour la formation des élèves de 3èmes.**

■ Questions diverses :

Concernant la vente de viennoiseries, Mme la trésorière nous fait part que les bénéfices de cette vente sont moins importants, au point que le mois de mars risque d'être déficitaire.

Devant le nombre d'invendus de plus en plus importants, nous réfléchissons aux causes possibles et aux solutions. Deux questions principales émergent : faut-il continuer cette vente jusqu'à la fin de l'année scolaire ? Faut-il réduire le nombre de viennoiseries proposées ?

Nous sommes d'accord pour interrompre la vente des viennoiseries pendant la semaine 14, à savoir du 2 au 6 avril, compte-tenu de la réorganisation des emplois du temps (voyage des 4èmes à Barcelone, formation PSC1 des 3èmes et brevet blanc n°2).

D'autre part, nous décidons de réduire jusqu'à la fin de l'année le nombre proposé : 15 croissants et 15 chocolatinas.

Peut-être faudrait-il envisager pour l'avenir des ventes plus ponctuelles, d'autres produits, à destination des familles plutôt que des élèves?

Fin de la séance à 13h45